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大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測
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【明報專訊】加拿大環境部發出特別天氣聲明，指本省南岸包括大溫地區和低陸平

原今個長周末將迎來炎熱天氣，氣溫將超過攝氏30度。另外，環境部發出警告，指

內陸山火帶來的濃煙預料將再次吹向本地，提醒市民留意。

在暑假結束前的最後一個長周末假期，不少市

民都會把握最後機會外出遊玩，環境部發出特別

天氣聲明，預測本省南岸的氣溫將由今日起逐步

上升，到星期日預測氣溫將超出攝氏30度，並有

機會打破高溫紀錄。環境部指受影響的地區包括

大溫、菲沙河谷、溫哥華島離岸地區、陽光海岸

以北及威士拿。

另外，根據風向預測，環境部預計內陸的山火

濃煙會再度吹至低陸平原，形成霧霾令空氣質素

下降，提醒市民要留意個人健康狀況。當局又指

炎熱與霧霾天氣將會持續到下星期二。環境部呼

籲市民留意最新的天氣預測，出門前做好準備。

由於未來的天氣炎熱乾燥，卑詩公園局已經關

閉三個管轄區，包括卡里埔（Cariboo）、錦碌

（Kamloops）和東南區（Southeast）逾 165 個地

點和41條行山徑，但局方仍建議市民盡量不要前

往維持開放的地點，防止人為山火發生。

熱浪霧霾周日再襲大溫熱浪霧霾周日再襲大溫
持續至周二 高溫或破紀錄

【明報專訊】加拿大航空昨日宣布，明年6月

起新增兩條由溫哥華出發，分別飛往法國巴黎和

瑞士蘇黎世的直航航線，同時宣布把目前只提供

季度服務的澳洲墨爾本航線升格至全年航線。另

外，由溫哥華飛往印度德里和英國倫敦的班次亦

將會增加。

新線明年6月起飛

加航昨日在溫哥華國際機場公布兩條全新航線

，由明年6月起增設由溫哥華分別飛往巴黎及蘇

黎世的直航航班，但暫時只提供6月至10月的夏

季服務，巴黎航線每星期有4班，而蘇黎世航線

則每星期3班。航線開通後，加航溫哥華直飛歐

洲的航線將增至5條，讓乘客有更多選擇。

同時由明年6月起，來往溫哥華和墨爾本的直

航將升格為全年服務，上述3條航線均採用波音

787夢幻客機，為乘客提供更舒適的乘搭體驗。

加航將於下星期三開始接受訂票。

另一方面，加航宣布由下個月 14 日起，將今

年度溫哥華直飛德里的航班增加至每星期5班，

而明年夏季直飛倫敦希斯路機場的航班也會增加

至每日兩班，以應付乘客需求。

加航航線規劃部門副主席Mark Galardo表示，

上述的新增航線和航班除了能提高服務質素外，

亦能刺激就業和經濟，預料新公布的航線，能為

本省帶來逾5700萬元經濟效益，以及開創378個

全職職位。

對於加航近年不斷推出新航線，例如早前開通

直飛台北、名古屋、法蘭克福等，會否出現擴充

過度，Galardo 回應指擴大服務是基於公司過去

一年的載客量明顯增加，乘客需求上升的原故，

強調在作出決定前都經過充分考量，否認是擴充

過度。

加航添新線直飛巴黎蘇黎世
墨爾本全年開通德里倫敦增班次

加航的Mark Galardo（右4）、機場代表Anne Murray（右5）與其他嘉賓手持各國國旗合照。
（伍皚婷攝）

【明報專訊】曾於卑詩自由黨前政府擔任

衛生廳長的萊克（Terry Lake），將在本周

末遷往渥太華，到一間在多倫多證券交易所

創業板上市的藥用大麻公司任職副主席。

萊克接受 Postmedia 媒體訪問稱，他將到

Hydropothecary Corp.擔任企業和社會責任的

副主席，任務是確保公司做生意時有考慮到

消費者及公眾對社會、環境和健康關注，尤

其正當本國準備將娛樂用大麻合法化。

他稱， 「那會是一次巨大的政策轉移，我

們必須關心如何保護年輕加拿大人的健康，

我們亦需盡可能遵守最高標準。」
上述藥用大麻公司是在2013年由共同創辦

人邁倫（Adam Miron）創立。報道指萊克早

在 2000 年初認識邁倫，當時邁倫入讀錦碌

（Kamloops）的湯普遜河大學（Thompson

Rivers University），而萊克當時住在該城市

；2005年萊克競選時，邁倫亦曾幫他助選。

本身是獸醫的萊克指，去年當他仍擔任衛

生廳長一職時，曾自費前往紐約出席一個大

麻科學會議，他的女兒曾在會議上發表研究

，他亦因此變得對這工業產生更大興趣。他

指當時是自費成行，另有其他職員代表卑詩

政府參與該會議。

上述藥用大麻公司剛在上周公布，購置一

個由荷蘭設計的溫室，將公司種植大麻的地

方由原來的5萬平方呎增加至30萬平方呎，

而乾大麻的產量可增加至每年25噸。

被問及他有否吸食大麻，他回應高中年代

曾試過，但總數少於五次。他說，大麻對紓

緩多種病症有效，如兒童癲癇、柏金遜、多

發性硬化症和創傷後壓力症，並有愈來愈多

的證據指它或能取代鴉片類藥物或酒精。適

當監管市場會帶來好處，因為污名會減低，

又會引發更多研究。

前衛生廳長萊克出任
藥用大麻公司副主席

霧霾下的夕陽特別美麗。 （資料圖片）

萊克將在渥太華上班，成為一間上市大麻公
司副主席。


